



Nachausschreibung Lateinamerika:

Austauschplätze an Universitäten in Chile, Mexiko und Kolumbien

Im Rahmen der Austauschprogramme der Universität Heidelberg mit Universitäten in Lateinamerika stehen noch Plätze zur Verfügung, für die sich Studierende aller Fachbereiche (Ausnahme: Medizin) bis zum 24. Januar 2025 bewerben können. An folgenden Universitäten stehen Plätze für ein- bis zweisemesterige Austauschaufenthalte zur Verfügung:

Universidad de Chile

Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

Universidad de Guadalajara, Mexiko

Pontificia Universidad Javeriana, Bogotá, Kolumbien

Die Einzelausschreibungen sowie Hinweise zum Bewerbungsverfahren finden Sie hier:

<https://www.uni-heidelberg.de/de/studium/studium-international/studium-im-ausland/austauschprogramme-der-universitaet-heidelberg/austauschprogramme-in-nord-und-suedamerika#>

Voraussetzungen:

- Studium an der Universität Heidelberg
- Mind. 3 abgeschlossene Fachsemester zum Zeitpunkt des Stipendienantritts
- Gute Studienleistungen
- Gute Spanischkenntnisse (B1/B2)

Bewerbung: bis zum 24. Januar 2025 online

[Link zur online Bewerbung mobility online](#)

Rückfragen an Nicole Dorn (dorn@zuv.uni-heidelberg.de), Fischmarkt 2, Tel. 06221 -5412734 oder an das InfoCenter Auslandsstudium (auslandsstudium@zuv.uni-heidelberg.de).

Weitere Informationen www.uni-heidelberg.de/auslandsstudium